

# Ils ont joué avec les mots

**D**écisif dans la compréhension des mots, la lecture et le calcul mental. Le Scrabble est bénéfique à souhait pour des enfants en quête d'apprentissage. Dix-huit élèves de CM1 de l'école primaire Fuon Cauda ont ainsi participé à la première manche d'un tournoi national de Scrabble duplicate. Autrement dit, avec les mêmes lettres, ces petits écoliers devaient essayer de marquer le maximum de points au cours de chaque tirage. L'objectif? Rempoter le tournoi pour poursuivre leur route au travers d'une sélection régionale, avant une grande finale disputée à Paris.

« On avait 2'45 pour réfléchir et trente secondes pour écrire les mots », précise le petit Martin, 9 ans. Un événement lancé par Eric Achiardi, instituteur dans l'établissement et créateur d'un club de Scrabble au sein de son école à la ren-



**Des élèves de CM1 de l'école primaire Fuon Cauda ont disputé la première manche d'un tournoi national de Scrabble.**

(Photo C. R.)

trée.

« Je me suis rendu compte que cela plaisait aux élèves. Ils font des progrès dans l'orthographe ou la conjugaison. Dans ce jeu, 80 % des mots sont des verbes conjugués. L'idée est de leur donner le goût de la langue. »

Et c'est réussi! Il suffit de voir la frustration d'Étienne. « J'ai fini dix-huitième. Je suis déçu parce que j'attendais la partie avec impatience. J'aurais pu mieux faire, mais j'ai raté un gros coup au début... »

Une déception qu'Orlanne,

déjà inconditionnelle du jeu de société n'a pas connue. « J'y joue déjà avec mon papa, ma maman et mon frère. Je me suis amusée. J'adore le Scrabble, c'est l'une de mes activités préférées! »

**CHRISTOPHER ROUX**